
ＳＹＧｓ 第８回ミーティング 議事要旨 

2022.9.25（日）15:45～17:00 

於：秋吉台国際芸術村 

 

出席者：岡田実、八木資義、桑原洋一、城久美子、藤元徹、秋本浩之（６名） 

欠席者：八木美澪（１名） 

 

（議事） 

１ 後援会、友の会について（継続協議） 

 ・「検討課題４ 会員にはどのような条件をつけるか？」 

 ・個人、法人の別を問わないでいいのではないか。  

 ・県内、県外の別も必要ない。 

 ・年齢はどうか？子どもでもいいのか。 

 ・条件というか、制約は設けなくてもいいのではないか。 

・「検討課題５ 会費や特典はどうするか？」 

・後援会をどういう目的で設置するのか、ということで、会費や特典は異なって

くるのではないか。主目的は、資金集めなのか、チケットの販売促進なのか、

あるいは、リピーターの確保なのか。 

・山響の定演は開催場所が毎年変わるので、チケットサポーターの確保、継続は

難しくなるのではないか。 

・個人をチケット会員で募集することでいいのではないか。チケット会員はやっ

てみてもいいのではないか。 

・「検討課題６ 目標とする会員数はどう考えるか？」 

・年間５０万円は無理だろうが、年間２０万円ぐらいの収入増というように金額

を目標とする考え方をとったらどうか。 

・チケットメンバーは県央部での確保をねらってはどうか。 

・法人２０社ぐらいの目標は現実的と考えられる。 

 

→２回にわたる協議の結果を踏まえて、岡田の方で、何らかの提案をまとめて、

後日の協議に付することとした。 

 

２ 次回協議事項 

・次回（第９回）ミーティング １０月３０日（日）於：防府市公会堂 

 ・協議事項「練習会場について」 

 


